



Schichtwechsel bei Unternehmen und WfbM

Der Aktionstag Schichtwechsel ist einmal im Jahr.

Viele WfbM in ganz Deutschland machen mit.

Auch die WfbMs von der Stiftung Liebenau.

Patrick Eggert arbeitet in der Werkstatt in Rosenharz.

Er war einen halben Tag beim Wohnmobil-Hersteller Hymer.

Der Hymer-Mitarbeiter ging danach mit ihm in die WfbM Rosenharz.

Ein Beschäftigter aus einer anderen WfbM machte auch mit.

Und ein Mitarbeiter vom Rathaus Amtzell.

Alle zeigten einander gegenseitig ihre Arbeit.

Der Tag macht Unternehmen auf die WfbM aufmerksam.

